

## 東っ子だより 9月号

平成28年9月1日（木） 校長 花田 康男



充実した実り多い2学期にしたいものです。

今年は、夏休みに入り連日の猛暑日が続きました。しかし、日の里まつりには、たくさんの子どもたちが参加し、元気に夏休みを過ごしているように感じました。保護者の皆様のおかげで、夏休み中に大きな事故もなく2学期を迎えることができました。

今日から始まる2学期の学校生活が、充実したものになるようにしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

ところで、本校では、6月から学校の日に参加型学習に取り組んできています。まだ、2度しか実施していないことから、参加しても子どもたちにどのように関わったらよいのかわからないという声もあります。そのような時は、是非子どもたちの近くに行って子どもたちのぞき込んでいただきたいと思います。そして、教えるのではなく「一緒に考えようか」と声をかけて下さい。教えるのではなく、子どもたちの目線で学習に参加していくことが大切です。今月9日（金）は、学校の日です。学級活動を主に行いますが、子どもたちの目線で参加して下さい。よろしくお願いします。

## 9月の行事予定

- 1日(木) 2学期始業式
- 2日(水) 給食開始、PTA除草作業  
委員会活動
- 5日(月) 4年水辺教室
- 6日(火) PTA本部役員会
- 9日(金) 学校の日、学級懇談会  
※6年修学旅行説明会  
※5年セカンドスクール説明会
- 10日(土) 土曜日授業（宗像市総合防災訓練）
- 12日(月) ワクワク WORK（12～16日）  
5年セカンドスクール西小との交流
- 14日(水) 特別支援学級見学(イオンモール福津)
- 15日(木) パトロールありがとうの会
- 16日(金) 代表委員会  
特別支援学級懇談会
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) 3年1組社会科見学（レガネット）
- 21日(水) 5年セカンドスクール西小との交流
- 22日(木) 秋分の日
- 23日(金) クラブ活動
- 26日(月) 1年生生活科見学（マリンワールド）
- 27日(火) 3年2組社会科見学（レガネット）
- 28日(水) 5年セカンドスクール（～30日）  
2年生生活科見学（マリンワールド）

## 9月10日「土曜日授業」

7月にお知らせしましたように、9月10日(土)に、宗像市全体の防災訓練の一環として、本校でも下記のように防災訓練を実施します。

- 9:00～9:20 避難訓練
- 9:25～9:45 学級での指導
- 9:50～10:30 防災学習(体育館)
- 10:30～10:45 児童引き渡し訓練
- 11:00 児童完全下校  
※引き渡しがない子どもは通常に一斉下校します。

※本年度の訓練では、引き渡しは、体育館で行います。

参加される保護者の皆様は体育館に避難してください。引き渡し訓練にも参加できる方は、体育館で引き渡しカードを記入した後、お子様を引き受けて下校して下さい。

## CoCokaraひのさとオープン

8月7日（日）東郷駅日の里口前に地域活性化・多世代交流の拠点となる「団地のにぎわい広場CoCokaraひのさと」がオープンしました。

7月号でお伝えしていましたが、この事業に参加するために6年生の子どもたちは、6月30日に地域の方とワークショップを行いました。そして、7月8日の日に、保護者も交えて「ここから日の里のまちをつくっていく」という意味を込めて「成長していく希望の木」をつくり、当日、館内に展示していただきました。日の里の一員として、この「CoCokaraひのさと」に子どもたちが関わることができたことで、子どもたちのふるさとへの思いが高まったと思います。



## 日の里まつりに参加

今年、日の里まつりのポスターは、4年生から参加しました。初めてのことでしたので、希望者という形にしました。東郷駅の通路などに掲示していただき、子どもたちのまつりへの思いが高まったと思います。

日の里まつりへは、6年生が参加し、ダンスを披露しました。

1学期に、まつり実行委員長の上野さんから子どもたちに日の里まつりにこめられた地域の願いを話していただきました。そして、まつりを盛り上げて欲しいという依頼を頂きました。

子どもたちは、日の里まつりに出るという意識ではなく、地域の一員として日の里まつりを盛り上げていこうという気持ちを持ってダンスに取り組むことができました。

終業式の日の全校児童へ披露も素晴らしかったのです。しかし、当日は、会場に来ていただいた皆さん方に楽しんでいただこうという気持ちが表れており、さらに素晴らしいものになりました。



## 改修等の工事がありました

夏休みの子どもが来ない期間を利用して、校舎内で工事が行われました。玄関や1年生昇降口、保健室の外からの出入り口などにスロープが設置され、体育館のトイレが綺麗になりました。また、運動場の倉庫が耐震性などの問題から撤去され、新しい倉庫になりました。

